

Pressemitteilung

Rottweil, 13.10.2020

Insgesamt 340 Jahre im öffentlichen Dienst bei der Kreissparkasse Rottweil

In zwei separaten Feierstunden am 16.09.2020 und 08.10.2020 ehrten der Vorstandsvorsitzende Matthäus Reiser und der stv. Vorstandsvorsitzende Christian Kinzel die Jubilare. Sie dankten ihnen für den gezeigten Einsatz, die langjährige Mitarbeit und Betriebstreue sowie für den persönlichen Beitrag zur Weiterentwicklung der Kreissparkasse zu einem zukunftsorientierten Kreditinstitut. Sie überreichten den Jubilaren eine Jubiläumsurkunde und ein Geschenk, verbunden mit den besten Wünschen für die weitere gute Zusammenarbeit. Der Personalrat überbrachte die Glückwünsche an alle Jubilare seitens der Belegschaft.



(von links): Christian Kinzel (stv. Vorstandsvorsitzender), Daniela Mager (25 Jahre), Ulrike Mönch, Siegmар Link, Sabine Thoms, Bernd Flaig (alle 40 Jahre), Matthäus Reiser (Vorstandsvorsitzender)



(von links): Matthäus Reiser (Vorstandsvorsitzender), Birgit Grimm (40 Jahre), Michael Pfaff (25 Jahre), Melitta Kummer (40 Jahre), Britta Fichter (25 Jahre), Christian Kinzel (stv. Vorstandsvorsitzender), Andrea Braun (40 Jahre, nicht auf dem Bild)

Fotos: KSK